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Entregadas en

Sanidad cerca

de 8.000 firmas

solicitando la

mejora de

Planificación

Familiar

Los grupos
teatrales y

musicales

presentarán
propuestas al

proyecto del

Teatro

Asociaciones de

mujeres se reúnen

con Palacios

Se reunirán el día 12

En el plano, las posibles conexiones prepuestas por 10 para unir el centro urbano ccn el UP-7

Por este motivo, IU ha

instado al Ayuntamiento a

que inicie gestiones con los

propietarios de las fincas

derruidas de Ingeniero Ma-

riño para llegar a posibles
acuerdos que permitan su

derribo. En el supuesto de

que no se pudiera alcanzar

un acuerdo, pide al Ayunta-
miento que se estudie la

posibilidad de proceder a la

expropiación de estos te-

rrenos.

REDACCIÓN. Guadalaiara

El grupo municipal de IU

ha presentado una moción

al pr6ximo pleno en la que

plantea varias alternativas

para conectar el UP-7 con

el casco antiguo de la ciu-

dad y ha reiterado sus críti-

cas contra la construcción

del túnel de Aguas Vivas,

que, en su opinión, debería

sustituirse por un puente:

«El enlace a través de un

túnel no es la solución más

la calle Francisco Cuesta a

través del solar del antiguo
bar "Ramos" y de la calle

Francisco Torres, por los

aparcamientos del los lo-

calescomerciales. Tampo-
co descartan la posibilidad
de una unión desde el solar

contiguo al huerto del con-

vento de las Carmelitas.

Otra posible conexión se-

ría por la calle del Hospital
con la futura avenida del

Vado.

correcta ni desde el punto

de vista urbanístico ni des-

de el punto de vista técni-

co».

Para IU, la mejor mane-

ra de abordar la uni6n sería

la comunicaci6n entre la

calle Ingeniero Mariño y el

UP-7 aprovechando los

numerosos solares derrui-

dos existentes en dicha ca-

lle como vía natural de co-

municación. El grupo pro-

ponevariasconexionespor

SEPES adjudica la urbanización del El PSOE critica a Renfe por suprimir el

sector de Aguas Vivas por 555 millones servicio de información de la estación

que inste a la compañía
de el mediados del mes de

febrero.

Según el PSOE, ahora los

usuarios que desean consul-

tar una duda se ven obliga-
dos a hacerlo telefónicamente

o trasladándose a Madrid:

«Este sistema es, además de

caro para los usuarios, poco

ágil y eficaz». Además, el

grupo municipal ha criticado

a restablecer el servicioPide al AyuntamientoLas obras estarán concluidas en el mes de junio del próximo año

A.M.R. Guadalaiara rro de 291 millones de pese- vimentación, instalación del

La Sociedad Estatal de Pro- tas sobre el presupuesto esti- alcantarillado ycanalización

moción y Equipamiento de mado inicialmente. de los terrenos a fin de que en

Suelo (SEPESl adjudicó la Según se informa desde el verano de 1998 la zona

pasada semana las obras de SEPES, los trabajos podrían esté en condiciones para ad-

urbanizacióndelpolígonode comenzarenunplazoaproxi- judicar las parcelas a las in-

Aguas Vivas a la empresa mado de un mes y estarían mobiliarias y cooperativas

"Construcci6n y Gesti6n de totalmente concluidas a fi- que opten a construir en

Servicios, S.A.", por un im- nales del mes de junio del Aguas Vivas. Está previsto

porte de 553 millones de pe- próximo año. Las obras con- que el polígono se levanten

setas, lo que supone un aho- sistiránenlaexplanación,pa- cerca de 2.000 viviendas.

que se están creando «serios

problemas» a los ciudadanos

dado el volumen de viajeros

que soporta la estación—

1.300.000 de Cercanías,

25.000 en trenes regionales

y 45.000 en largo recorrido:

«Esto hace necesario un ser-

vicio de informaci6n cerca-

no, que resuelva las dudas de

los usuarios de forma ágil».

REDACCION. Guadalatara

El grupo municipal socialis-

ta ha presentado una moci6n

al próximo pleno en la que

solicita que el Ayuntamiento
inste al Ministerio de Fomen-

to a que ordene a la Gerencia

de Cercanías de Renfe a res-

tablecer el servicio de infor-

mación de la estación de

Guadalajara, suprimido des-
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con la Gomisión de

Seguimiento
A.M.R. Guadalaiata

La Comisión de Seguimien-
to del Teatro de la capital y

los arquitectos redactores del

proyecto «El Retablo de las

Maravillas», Angel Verdas-

co, Luis Rojo y Begoña Fer-

nández-shaw, se reunirán el

pr6ximo día 12 con los gru-

pos teatrales y musicales de

Guadalajara a fin de que los

profesionales del sectorpue-

dan realizar las propuestas y

aportaciones que conside-

ren oportunas al proyecto del

futuro Teatro de la ciudad.

Esta decisión se tomó tras

la primera toma de contacto

«oficial» de los redactores

del proyecto ganador del con-

curso con la Comisión de

Seguimientoen laquesepuso
de manifiesto la necesidad

de consensuar posturas y re-

coger ideas y propuestas de

los diferentes sectores a fin

de poder elaborar un buen

proyecto que guste a la ma-

yoría de los ciudadanos.

Según ha asegurado la de-

legada de Cultura, María Je-

sús García, el proyecto del

Teatro ofrece una gran ver-

satilidad y numerosas posi-
bilidades, por lo que la parti-

cipaci6n de los grupos pro-

fesionales se considera esen-

cial a la hora de elaborar el

definitivo.

IU propone varias alternativas para la

conexión del UP-7 con el casco anti o

Para el grupo, el túnel de Aguas Vivas debería sustituirse por un puente

A.M.R. Guadalalara

Las asociaciones de mujeres
de Valdenoches, El Alamín

y La Amistad, Arriacense de

Mujeres, Asociación de

Adultos, AMFAR, AIMA y

Asociación de Mujeres Se-

paradas se reunieron en la

mañana del martes,con el

delegado de Sanidad, Juan

José Palacios, para hacerle

entrega de las cerca de 3.000

firmas recogidas en la ciu-

dad, Marchamalo y los ba-

rrios anexionados dentro de

la campaña organizada para

lograr la mejora de la calidad

de servicio del Centro de

Orientación Familiar de Gua-

dalajara. Las representantes
de las diversas asociaciones

mantuvieron ayer miércoles

una reunión para valorar los

resultados de la entrevista y

planificar nuevas acciones a

fin de lograr sus objetivos,
sobre todo de la solución al

problema en la demora de las

citaciones para revisiones

que llegan a producirse a más

de un año vista.

Por su parte, el director

gerente del Hospital de Gua-

dalajara, Adolfo Bermúdez,

ha señalado que ya se está

trabajando en la búsqueda de

una solución a fin de reorde-

nar el servicio y reducir las

demoras en las citas.
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